



# 幼稚部 1月の様子



## お正月遊び

冬休み明け「明けましておめでとうございます！」「今年もよろしく申し上げます」とお正月の挨拶がすっかり板についた幼稚部の子供たちが元気に登校しました。廊下の掲示物を見て「獅子舞来るかな？」とそわそわしながら臨んだはじめの会では、期待通り獅子がやって来て、怖がりながらも「元気に過ごしたい。」と自ら頭を出す子供たち。頭を噛んでもらい、一年の健康を祈りました。

頭を噛んでもらった効果もあってか、寒空の下、風にも負けずに凧あげを楽しみました。また冬休み中に作ったオリジナルかるたを持ち寄ってのかるた取りや、羽根つきならぬ風船つきも白熱しています。

こま回し大会に向け、こま回しの練習にも日々取り組む子供たち。上手に回せるようになってきたお友達の様子に刺激され、切磋琢磨しています。今年も元気いっぱい、みんなでたくさん遊びたいと思います。



## 書き初め

書き初めを行いました。2年生は卯年の「う」、3年生はお正月らしい言葉を考えて書きました。墨汁のにおいや、筆だと鉛筆と違って線の太さが変えられること等も楽しみながら書けました。

体験したことで興味も広がったのか、小学部の書初めを見て「すごいね」と感心して鑑賞していました。

